



## **CUATRO NUEVOS AGENTES SE INCORPORAN AL CUERPO DE LA POLICÍA LOCAL DE ROTA**

### **El salón de actos acogió la toma de posesión de los cuatro nuevos policías locales, y de un nuevo oficial de la Policía Local**

El salón multiusos del Palacio Municipal Castillo de Luna ha acogido en la mañana de este jueves día 9 de julio el acto de toma de posesión de cuatro nuevos Policía Locales y el nombramiento de un nuevo cabo de la Policía Local.

Ante un auditorio repleto de familiares y de agentes de la Policía Local, se celebraba este solemne acto presidido por el Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, y que ha contado con la presencia de la teniente de alcalde delegada de Personal, Montemayor Laynez, y el Jefe de la Policía Local, José Luis Mesa.

La delegada de Personal felicitó a los nuevos policías así como al nuevo oficial, y a sus familiares por este día “tan importante para ellos”, al mismo tiempo que señaló como la incorporación de estos cuatro nuevos agentes viene a dotar a la Jefatura de más personal.

Para finalizar, Montemayor Laynez dio la enhorabuena al nuevo oficial por su ascenso y a los nuevos policías por haber aprobado la formación y las prácticas que llevan realizando durante cinco o seis meses en la ESPA (Escuela de Seguridad Pública de Andalucía), incorporarse a trabajar “al servicio del pueblo de Rota y de todos los ciudadanos” y entrar a formar parte del funcionariado de este Ayuntamiento.

Por su parte, el jefe de la Policía Local resaltó la “altísima nota” que han conseguido estos nuevos agentes tanto en el curso como en las prácticas, y les animó a “continuar en la misma línea de trabajo que han demostrado hasta ahora”, un trabajo que según indicó el Jefe de la Policía “ha sido muy reconocido por el cuadro de mandos”.

A continuación, la secretaria accidental del Ayuntamiento de Rota, María Teresa Villanueva, dirigió la toma de posesión del cargo de policía local, así como de oficial de la Policía Local de Rota.

Así, uno a uno, los cuatro nuevos policías locales: Taida Román Partida, Rosario Venega Pulido; Jesús Izquierdo Gutiérrez, y Juan José Paredes Bejarano, juraron o prometieron “hacer cumplir fielmente la obligación del cargo de policía local del Ayuntamiento de Rota”, y firmaron el acta de toma de posesión junto con el Alcalde de Rota.

Seguidamente, fue el agente Manuel Barba Ortiz quien tomó posesión y firmó el acta de su nuevo cargo como oficial de la Policía Local de la localidad.

Una vez concluido el acto de toma de posesión, el Alcalde de Rota mostró su satisfacción por la incorporación de estos nuevos policías, así como por el nombramiento del nuevo oficial.

Dirigiéndose a toda la plantilla, Lorenzo Sánchez dijo sentirse orgulloso no sólo por ser el alcalde de Rota sino también por ser el delegado de la Policía, un cargo que asume no sin dificultades, pero en el que se mostró convencido de haber realizado importantes avances.

El primer edil quiso felicitar a los nuevos policías por haber superado de manera muy satisfactoria este periodo de prueba en el que “habéis conseguido una muy buena aceptación por parte de los mandos y de vuestros compañeros”.

Lorenzo Sánchez insistió en que como agentes de la autoridad tiene muchas posibilidades de servir a los ciudadanos a través de este trabajo que también requiere de la prudencia de los agentes, y para el que el primer edil les deseó todo el éxito.

Por otro lado, el Alcalde de Rota se dirigió al agente Manuel Barba para agradecerle que tomara en cuenta asumir este nuevo cargo como cabo de la Policía Local, y se mostró convencido de haber acertado al proponer para este cargo a un agente que cuenta “con el reconocimiento de la plantilla”.

Para finalizar, Lorenzo Sánchez reiteró su voluntad de seguir trabajando para mejorar la plantilla y que la Policía cuente con un cuadro de mandos más amplio y mejor formado, señalando que como Alcalde y delegado tiene un proyecto que responde a una responsabilidad que los ciudadanos le han dado como Alcalde, un proyecto que quiere culminar “con el apoyo de todos vosotros, como funcionarios públicos”.

Así, el Alcalde de Rota dio las gracias a toda la plantilla de la Policía Local por el trabajo y la dedicación con la que desempeñan su labor haciendo de Rota un pueblo seguro y donde se vive en paz y libertad.

Rota, 9 de julio de 2009

GABINETE DE PRENSA

Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es) [www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)